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Verkauf der einstigen Landeszentralbank in Gera

Die Geraer Oberbürgermeisterin Viola Hahn hat am 11. September 2012 
öffentlich mitteilen lassen, dass die Stadt Gera plant, das Gebäude der 
einstigen Landeszentralbank, welches zum Kunsthaus entwickelt wer-
den sollte, wieder zu verkaufen. Der Freistaat hat beim Ankauf der ehe-
maligen Landeszentralbank die Stadt Gera mit rund 1,5 Millionen Euro 
aus dem Bereich der Städtebauförderung unterstützt.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie bewertet die Landesregierung insgesamt das Vorhaben der 
Stadt Gera?

2. Inwiefern müssen bei einem möglichen Verkauf die Fördermittel an 
das Land zurückgezahlt werden?

3. Inwiefern sind Mitglieder der Landesregierung oder sonstige Stellen 
der Landesregierung in die aktuellen Planungen über einen möglichen 
Verkauf einbezogen worden?

4. Welche Fördermittelanträge und Fördermittelzusagen zur Entwicklung 
des Kunsthauses Gera sind bis dato bei der Landesregierung gestellt 
bzw. gegeben worden?
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